
RoHS Konformitäts- und REACH-Erklärung 

RoHS Conformity and REACH-Declaration 

Deklarationen für RoHS (EU) 2015/863: 

Wir die LUKA GmbH erklären hiermit, dass sämtliche gelieferten Produkte immer konform 
mit der jeweils aktuellen Version der RoHS Richtlinie/2011/65 EU und der Ergänzung RoHS 
(EU) 2015/863 vom 19.01.2021 sind und die darin enthaltenen Grenzwerte einhalten. 

Ausnahmen gemäß Anhang III der RoHS Richtlinie/2011/65 sind im Anhang „Angabe 
gefährlicher Substanzen gemäß RoHS-Verordnung“ offengelegt. 

We hereby declare that all products delivered from LUKA GmbH comply with the current 
version of the RoHS Directive/2011/65 EU and the supplement RoHS (EU) 2015/863 of 
19.01.2021 and comply with the limits contained therein. 

Exceptions in accordance with Annex III of the RoHS Directive/2011/65 are disclosed in the 
attachment “Indication of hazardous substances according to RoHS regulation”. 

Deklarationen für die aktuell gültige EU REACH 1907/2006 SVHC Liste: 

Des Weiteren erklären wir, dass sämtliche gelieferten Produkte (Erzeugnisse gemäß der 
Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH Artikel 3): 

Keine Stoffe aus der aktuellen Version der Europäischen SVHC-Kandidatenliste oberhalb des 
Konzentrations-Grenzwertes enthalten. 

We also declare that all delivered products (products according to Regulation (EC) No. 
1907/2006 (REACH Article 3): 

Do not include substances from the current version of the European SVHC candidate list 
above the concentration limit. 

Im Rahmen unserer Zertifizierung nach ISO 9001:2015 und ISO 14001:2004 stehen wir im 
ständigen Dialog mit unseren Lieferanten, auch um sicherstellen zu können, dass alle 
gelieferten Produkte RoHS und REACH – konform sind. 

Within the scope of our certification according to ISO 9001:2015 and ISO 14001:2004 we are 
in constant dialogue with our suppliers, also to ensure that all delivered products are RoHS 
and REACH compliant. 
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